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Планы руководителя 
крестьянско-фермерского 
хозяйства М.В.Белослудцева 
так же, как и других аграриев 
района, подпортили затяж-
ная весна и дождливое лето.

ВперВые посеянные нынче 
200 га сои – культуры, не терпя-
щей сибирских летних условий, 
не оправдали ожидания: завя-
завшиеся плоды мелковаты, да 
и семян в них почти нет.

Как говорится, первый блин – 
комом. Но на этом результате 
эксперимент не закончится. На 
следующий год Михаил Влади-
мирович намерен капризную 
культуру высадить снова.

Общая уборочная площадь 
яровых в КФХ – 960 гектаров. В 
том числе 600 га пшеницы, 200 
га сои и 160 га гороха. послед-
ний уже обмолочен, проходит 
сортировку и сушку. 

при всей сложности его убор-
ки горох в этом году порадовал 
урожайностью – взяли по сорок 

центнеров с гектара. по словам 
Михаила Владимировича, если 
бы не потери в поле, намолот 
мог быть ещё выше.

Стабильно хороших показате-
лей в производстве сельхозпро-
дукции, впрочем как и любой 
другой, невозможно добиться 
без обновления материально-
технической базы. Вот и в КФХ 
Белослудцева за последнее 
время многое изменилось к 
лучшему. Кстати, то, что с нача-
ла основания это малое пред-
приятие ведёт результативную 
деятельность, постоянно отме-
чается на районном и област-
ном уровнях.

В нынешнем году на терри-
тории, где базируется хозяй-
ство, а это окраина деревни 
Ёршина, уже действует новый 
сортировально-сушильный ком-
плекс. Заканчивается и монтаж 
всех газовых коммуникаций. Уже 
совсем скоро при полном нали-
чии инстанционных заключений 
крестьянам будет служить голу-
бое топливо, что значительно 
облегчит сушку зерна.

Возведён один арочный склад,  
намечен фундамент под другой. 
есть серьёзный подход и к учё-
ту продукции растениеводства. 
Весь валовой сбор теперь взве-
шивается на точных электрон-
ных весах грузоподъёмностью 
до 60 тонн.

продолжит список успешной 
работы новая техника. В каж-
дой сезонной страде сегодня 
задействованы высокопроиз-
водительные машины. Вот и 
обмолот зерна ведётся тремя 
комбайнами New Holland. Что-
бы не было простоев, урожай 
отвозят большегрузными авто-
мобилями.

рассказывая о переменах, 
М.В.Белослудцев сказал:

– Все приобретения, обнов-
ления стали возможными лишь 
при существенной поддержке 
АпК нынешним правительством 
области. Сегодня, интересуясь 
вопросом газификации сушил-
ки, побывал в хозяйстве глава 
районной администрации Алек-
сандр Андреевич поминов. 
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Есть поддержка – 
и работа спорится

Глава КФХ М.Белослудцев (справа) и оператор новой сортировальной установки В.Морозов

официально

Администрация Исетского 
муниципального района 

информирует о предстоящем 
предоставлении:

1. В соответствии со ст. ст. 
30, 31 Земельного кодекса РФ 
земельных участков для строи-
тельства ЛЭп на объектах: 

– «реконструкция Вл-0,4кВ 
от тп-324 рафайлово 4,9 км 
Оп. пропит. на ж/б провод 
а-50,25,16», ориентировочной 
площадью 84 кв. м, Исетский рай-
он, с.рафайлово, ул.Зелёная;

– «ВЛ-0,4кВ от тп-238 оп. не-
пропит. с ж/б пристав провод 
А-70, 25 пс-16 длина 0,56 км 
с.Коммунар», ориентировочной 
площадью 717 кв. м, Исетский 
район, п.Коммунар;

– «ВЛ-0,4кВ от тп-325 рафай-
лово 2,6 км оп. пропит. на ж/б 
провод А-35,16», ориентировоч-
ной площадью 146 кв. м, Исет-
ский район, с.рафайлово.

2. Согласно ст. 34 Земельного 
кодекса РФ земельных участков:

– для ведения личного подсоб-
ного хозяйства в п.Кировский, 
ул.тюменская, 11, предвари-
тельной площадью 2000 кв. м;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в с.Шорохово, 
ул.Спортивная, 18, площадью 
1838 кв. м, кадастровый номер 
72:09:0201001:1258;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в с.Шорохово, 
пер.Школьный, 16, площадью 
2500 кв. м;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в с.Слобода-
Бешкиль, ул.Уренгойская, 3, 
предварительной площадью 
5000 кв. м;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в д.Гаева, 
пер.Колесовский, 11, предвари-
тельной площадью 1800 кв. м;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в с.Исетское, 
ул.Ясная, 54, предварительной 
площадью 2000 кв. м;

– для ведения личного под-
собного хозяйства в с.Исетское, 
ул.Юбилейная, 11, предва-
рительной площадью 2294 
кв. м, кадастровый номер 
72:09:1001011:147.

Для получения дополнитель-
ной информации обращаться 
в отдел имущественных отно-
шений администрации Исет-
ского муниципального района                      
(2 этаж, каб. 201, 214, телефо-
ны: 21-0-44, 21-6-67).

Сообщаем об изменении теле-
фона на избирательном участке 
№ 927 в п.Школьный. Номер те-
лефона изменён на 21-7-75.

Наименование 
сельхозпред-
приятия

Обмолочено 
всего, га

план факт

ООО
ЗапСибХлеб-
Исеть

5000 867

ООО 
Кукушкинское

1600 378

ООО Новиково 1557 400

ООО Слобода 2747 350

ООО приисетье 4384 1111

ОАО п/х 
Заречный

9847 1943

ООО 
Животновод

3290 783

рОЖ СпК 
Скородум

530 0

СХК Березовский 2200 90

ООО Зерновое 4337 1698

ООО Астра 2400 132

ООО
русское поле

3240 725

ООО 
Архангельское

4189 1108

ООО Эвика-Агро 2264 650

ООО Кировский 530 0

КФХ 7944 1300

ИТОГО 56059 11535
8.09.2013 г. 55316 25408

ИНФОРМАЦИЯ
о ходе уборочных работ 
в сельхозпредприятиях 

района на 8 сентября 2014 г.

В ЧеСть начала нового учеб-
ного года работники централь-
ной библиотеки провели ряд 
мероприятий. На краеведческом 
часе «Чудеса тюменской обла-
сти» побывали старшеклассники 
обеих райцентровских школ. так-
же состоялось очередное засе-
дание клуба «ровесник», на ко-
тором ребят ждала виртуальная 
экскурсия по тюменской области 
«Узнаем лучше край родной».

ВСе библиотеки района осна-
щены необходимым компьютер-
ным оборудованием и программ-
ным обеспечением, широкопо-
лосным подключением их к сети 
Интернет. Компьютеризация би-
блиотечной сети и обеспечение 
доступа библиотек в Интернет 
позволит повысить компьютер-
ную грамотность населения. те-
перь каждый желающий сможет 
выйти на сайт администрации 
района, области, пользоваться 
возможностями «Электронного 
правительства», получать недо-
стающую информацию.

НА прОтЯЖеНИИ прошлой 
недели в ООО «Комплекс» про-
ходили соревнования по во-
лейболу среди подразделений 
предприятия. Спортивные со-
стязания стали традиционными 
и проводятся уже четвёртый год. 
подробно о ходе мероприятия и 
о результатах читайте в ближай-
шем номере газеты.

В дружбе 
со спортом

Интернет стал 
доступнее

Знать историю 
своего края

ВерХОВНый суд рФ оставил 
в силе решение тюменского об-
ластного суда об отмене реги-
страции кандидата на должность 
губернатора тюменской области 
павла Дорохина, выдвинутого 
тюменским областным отделе-
нием политической партии «Ком-
мунистическая партия рФ», за 
сокрытие судимости. Как сооб-
щает облизбирком тюменской 
области, в связи с этим принято 
решение поручить территори-
альным и участковым избира-
тельным комиссиям произвести 
вычеркивание из текста избира-
тельных бюллетеней для голо-
сования на выборах губернато-
ра тюменской области сведений 
о кандидате павле Дорохине.

выборы-2014
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Екатерина Ефимовна Ти-
ханова из Бобылево уже 
много лет пользуется услу-
гой «Стационар на дому», 
включающий в себя уход за 
пожилыми, престарелыми, 
инвалидами, которые уже 
не могут самостоятельно 
передвигаться и обслужи-
вать себя. 

ЗА тАКИМИ людьми закреплён 
социальный работник. За екате-
риной ефимовной присматрива-
ет Мария петровна Невидимова.

Жизнь у бабы Кати выдалась 
трудная, полная лишений и го-
рестей.

– Отец с войны деревянные 
ботинки привёз, так она в них 
даже зимой ходила, – рассказы-
вает младшая сестра бабушки 
Кати Валентина ефимовна Ма-
линина. – А уж как с лесозагото-
вок приехала, здоровья вообще 
не стало. Шутка ли в морозы в 
худеньких валенках, обшитых 
дерматином, в лесу работать! 
Застудилась вся, бог и детей не 
дал, и личного счастья… Оде-

та, обута плохонько была, по-
смеивались многие. Кто судьбы 
такой не прошёл, никогда этого 
не поймёт.

Как ни подводило здоровье, 
но екатерина ефимовна 25 лет 
проработала фельдшером на 
ферме. В грязь, холод в рези-
новых сапогах у коров последы 
убирала, да селяне, на чьих 
подворьях корова телилась, её 
к себе в помощь вызывали. Не 
считалась она с личным време-
нем, никому в помощи не отка-
зывала, животных любила и жа-
лела, себя – нет…

– ежедневно, кроме вы-
ходных, к бабе Кате приходит 
соцработник и выполняет все 
основные работы по дому: воду 
приносит, стирает, прибирает, 
да и необходимые гигиениче-
ские процедуры с подопечной 
проводит, – рассказывает ев-
докия Никитична Афанасьева, 
специалист по социальной ра-
боте центра «Забота» на терри-
тории Бобылевского сельского 
поселения. – Они друг к другу 
привязались за столько лет. 

по словам е.Н.Афанасьевой, 
бабе Кате была оказана мате-

риальная помощь на бурение 
скважины и ремонт полов в 
доме. 

– Выходили на местного гла-
ву с просьбой скосить траву 
около дома, он пошёл навстре-
чу, надеемся, что и в замене 
мостика перед домом тоже по-
может, – говорит женщина.

Часто она приходит проведать 
старушку, посмотреть, как справ-
ляется соцработник, прибрано ли 
в доме, всё ли есть, да и просто 
поговорить с бабушкой Катей. 

– ей это только в радость, 
любит она, былое вспомнить. 
От болячек не убежишь, жить 
как-то надо дальше с этим. Вот 
и помогаем мы бабе Кате, под-
держиваем, – рассказывает ев-
докия Никитична.

Сама баба Катя долго благо-
дарила за заботу о себе, у неё 
всегда чисто, постирано, даже 
цветы живые стоят в вазочке. 

– Мария хорошая, добрая, 
слова плохого от неё не услы-
шишь, только баба Катя да 
баба Катя, а что мне ещё нуж-
но? – говорит старушка. – Дай 
бог ещё поживу. 

е.ренатова

С заботой о бабе Кате
окончание.

начало на 1 стр.
также руководитель КФХ от-

метил важную роль в деятель-
ности хозяйства своих земляков 
и родственников, проживающих 
на территории Красновского 
сельского поселения. 

– рабочий ритм в коллекти-
ве отлажен, каждый знает своё 
дело. А при необходимости мож-
но и товарища заменить, – гово-
рит М.В.Белослудцев.

посменно трудятся на подра-
ботке и сушке зерна операторы 
Вячеслав Морозов, Василий 
Захаров, Василий решетников. 
Комбайны доверены молодым 
механизаторам Алексею Гле-
вицкому и Сергею Канчановско-
му, наставником у них опытный 
комбайнер Алексей Гаев. 

На отвозке зерна заняты води-
тели Алексей Ягодин, Владимир 
Осколков, Владимир Ивойлов, 
Денис евсеев. 

– послеуборочную обработку 
пашни ведут Александр Калинин 
и мой младший сын Александр. 

Старший – Анатолий – с брига-
дой специалистов заканчивает 
пуско-наладочные работы газо-
вого оборудования. 

Обеды для коллектива гото-
вят мои невестка Марина Бе-
лослудцева и сестра Надежда 
Колесова, – добавляет Михаил 
Владимирович.

Старший из четверых внуков 
М.В.Белослудцева Дима уже 
учится в 11 классе. Он с раннего 
детства с дедом в поле, в гара-
же, не боится любой работы. 

– А в последнее время Дима 
стал незаменимым помощником 
при составлении документов в 
компьютерных программах. Са-
мому мне эти технологии осваи-
вать сложно, да и времени нет. 
подрастают ещё трое внуков. 
Думаю, что они тоже будут вер-
ны крестьянским корням. Од-
ним словом, повезло, что рядом 
сыновья со своими семьями, 
родственники и трудолюбивые 
односельчане.

а.молокова
фото о.бешенцевой

Есть поддержка – 
и работа спорится

В редакцию обратились 
жители деревни Лога Ми-
нинского сельского посе-
ления с просьбой обратить 
внимание на проблемы 
этого населённого пункта. 
Проблем, действительно, 
оказалось немало.

УЖе на подъезде к деревне на-
блюдаешь неприглядную карти-
ну: разбитые дороги, из-за неско-
шенных сорняков многих домов 
почти не видно. Как выяснилось, 
в основном это пустующие дома, 
в которых давно никто не живёт.

Договорившись о встрече с 
местными жителями, мы по-
пытались найти нужный адрес. 
Объехав почти все Лога, лишь 
трижды увидели название улиц, 
и то в одном случае оно было 
написано краской на заборе, в 
другом – сделано хозяйскими 
руками… Отсутствие нумерации 
домов тоже поставило нас в ту-
пик: заветные таблички имеются 
всего у нескольких строений.

Встретились с логовчанами 
возле детской площадки на улице 
Школьная, хотя то, что предстало 
нашему взору, вряд ли можно на-
звать местом для гуляния ребят-
ни. пробравшись через могучие 
заросли бурьяна и репейника, 
перепрыгнув через колеи, мы 
увидели, что качели абсолютно 
не укреплены: опоры стоят на 
земле, и конструкцию покачива-
ет ветер, рядом – полусгнившая 
деревянная балка, к турникам 
не подойти, от домика остались 
острые фанерные обломки… 
Уцелели лишь резиновые авто-
мобильные покрышки, вкопанные 
в землю, но и их практически не 
видно из-за травы. площадку, по 
словам местных жителей, сдела-
ли несколько лет назад, но так и 
не огородили. рядом возвышает-
ся курган, как нам объяснили, это 
обычная мусорная куча, которая 
за столько лет успела зарасти.

– раньше косили и прибира-
ли, так и ребятишек много сюда 
приходило, а потом, наверное, 
решили, что и так сойдёт. Смо-
трите, в каком состоянии пло-
щадка, – говорит татьяна Ана-
тольевна Лоншакова. – Никому 
мы не нужны, ни депутатам, ни 
сельской администрации.

по словам жителей, местный 
депутат проживает на централь-
ной усадьбе и к вверенной ему 

территории никакого интереса 
не проявляет. Видят его логовча-
не только на собраниях граждан, 
да и то всё заканчивается выслу-
шиванием обращений и жалоб.

– Куда мы только ни обраща-
лись… приезжал наш председа-
тель Думы, и опять с нами оста-
лись одни обещания. Говорят, что 
деревня наша неперспективная, 
– продолжает женщина. – Дорог 
вообще нет, машина «Скорой 
помощи» пробраться не может, 
приходится больного ребёнка 
на перекрёсток тащить… после 
дождя ни заехать в деревню, ни 
выехать. А если старый человек 
заболеет?

– посмотрите, в каком со-
стоянии колонки наши, – под-
хватывает Вера Владимировна 
Смирнова.

Действительно, к колонкам 
трудно как подобраться с ведром 
или флягой, так и набрать воды. 
Колодец почти открыт, яму кое-как 
жители прикрыли досками. Сама 
колонка шатается из стороны в 
сторону, железная конструкция 
удерживается над землёй лишь 
двумя стальными прутьями.

– Стоит оступиться, и сразу 
туда провалишься, хоть ребё-
нок, хоть взрослый, – замечает 
В.В.Смирнова. – А вот здесь ба-
бушка Зина Мальцева живёт, она 
тоже пользуется этой колонкой. 
Как старушке подкатить тележку 
или пройти с вёдрами, если с той 
стороны колея, с этой – колеища, 
да ещё в зарослях всё?

Местный житель уже неодно-
кратно скашивал на площадке, 
где стоит колонка, траву. Бла-
годаря его усилиям можно про-
браться туда не по пояс в колю-
чем репейнике.

– Все колонки у нас в таком 
состоянии, никто ничего не сде-
лал. подъедут, глянут, водичка 
бежит, и ладно, а как она бежит, 
никого не волнует.

Логовчане возмущены таким 
равнодушием со стороны вла-
сти. Жители деревни стараются 
поддерживать порядок возле 
своих усадеб, в Логах немало 
красивых, ухоженных домов, 
ярких палисадников, наведён 
порядок, выкошена трава, даже 
у бабушки Зины всё прибрано. 
Остальное – в страшном запу-
стении и беспорядке.

– после дождя и в магазин не 
пройти, еле-еле «выплываем», 
галошами скользим. привозят 
товар, на дороге разгружают и 

таскают в торговую точку, – го-
ворит В.В.Смирнова.

К беседе присоединилась Га-
лина Николаевна Лапшина:

– На всю деревню два фона-
ря, да и те не горят. Много у нас 
стариков, всю жизнь они прора-
ботали и что заслужили?

Владимир Леонидович Колов 
тоже возмущён:

– Хотя бы дороги щебнем засы-
пали! тополя никто не обрезает, а 
ведь их ветки на проводах висят, 
не дай бог какая авария или ура-
ган, сгорит ведь деревня-то.

Обеспокоены жители и тем, 
что засорена река. Нерадивые 
гости и жители устроили здесь 
несанкционированную свалку, а 
ведь раньше в речке купались.

– Жаловались мы главе на 
этих людей. Но никаких адми-
нистративных мер он не при-
нимает. почему не наказывают 
нарушителей? почему из-за не-
скольких человек должна стра-
дать вся деревня? – возмуща-
ются женщины.

Оставляет желать лучшего и 
работа местного ФАпа.

– В Онуфриевой пункт рабо-
тает каждый день, хотя у них 
меньше населения, а нас хотя 
бы два часа в день принимали. 
Недавно односельчанка заболе-
ла, один укол здесь поставила, а 
чтобы сделать остальные, неде-
лю в Минино ходила, – расска-
зывает т.А.Лоншакова.

Александра петровна Ко-
мольцева, которой 72 года, чуть 
не плача сетует, что единствен-
ный колодец с чистой водой раз-
валился и требует ремонта. тя-
жело старушке с тростью водой 
запасаться.

– Деду у меня почти 80 лет, 
что он отремонтирует? – сокру-
шается она.

Галина Анатольевна Шумихи-
на, Ирина Витальевна Андреева 
подтверждают, что обращение к 
власти отклика не находит:

– Всё внимание центральному 
селу уделяется, даже на конкур-
се лучших усадеб нас игнориру-
ют, никого из наших жителей на 
недавнем празднике не отмети-
ли, – говорят женщины.

На обратном пути мы встре-
тили двух мальчишек. Друзья 
признались, что любят свою де-
ревню, но вот только заняться 
особо здесь нечем, детская пло-
щадка недоступна. Вот и слоня-
ются мальчишки по дорожным 
колеям, по которым даже на ве-
лосипеде не проехать…

е.баЙбУлатова
фото автора

P.S.
2 сентября в Логах прошло 

собрание граждан. На набо-
левшие вопросы жителей отве-
тил глава администрации Ми-
нинского сельского поселения 
М.п.Лапшин. Самым насущным 
стало водоснабжение.

– На сегодняшний день в Логах 
заключено всего девять догово-
ров с ЖКХ на водоснабжение. 
Конечно, затраты не окупаются, 
– прокомментировал ситуацию 
Михаил петрович.

Жители с этим согласились, 
заметив, что многие пробурили у 
себя на усадьбах скважины, ре-
шив проблему обеспечения водой 
самостоятельно, а значит, содер-
жать водопровод нерентабельно, 
проще отремонтировать суще-
ствующий колодец. М.п.Лапшин 

взял этот вопрос на контроль.
решился и вопрос с освеще-

нием. Сейчас в деревне уста-
новлены три десятка новых 
фонарей, полностью заменено 
оборудование.

по поводу дорог Михаил пе-
трович отметил, что с Исет-
ским ДрСУ заключён договор 
на необходимые виды работ, в 
частности, на грейдирование. 
привести в порядок проезжую 
часть раньше мешали затяжные 
дожди, поэтому, как только по-
года позволила, всё намеченное 
было сделано.

Жители задавали вопросы и 
про прудок, который постоян-
но подтапливает близлежащие 
дома, про нестабильное электро-
напряжение. Глава взял это на 
заметку, пообещав разобраться.

Звучали нарекания в адрес 
работы ФАпа, для местных жите-
лей работа пункта два дня в неде-
лю недостаточна. Вопрос остался 
открытым. так же, как и с детской 
площадкой. Остаётся уповать на 
местную власть, чтобы всё-таки 
нашла время и решила дальней-
шую судьбу пустыря.

Впрочем, как заметил глава 
поселения, жителям Логов не-
плохо было бы и самим прояв-
лять инициативу в решении не-
которых вопросов. С той же сор-
ной травой на площадке могли 
бы справиться и самостоятель-
но, ведь у многих есть тракторы. 
Не для дяди бы делали – для 
своих детей.

Михаил петрович ответил и на 
другие больные вопросы, посове-
товал чаще обращаться в адми-
нистрацию при появлении каких-
то затруднений на территории.

Перейти бы колею


